



Montreuil, le 3 janvier 2022

Monsieur Alain THIRION Directeur Général de la Sécurité Civile et de la Gestion des Crises Place Beauvau 75 008 Paris

Objet : décompter le temps

Monsieur le Directeur Général,

Les statistiques 2020 publiées par la DGSCGC donnent un délai moyen de présentation du premier engin de 14 minutes et 47 secondes, en augmentation depuis 2012 (à cette époque 12 minutes et 54 secondes).

Les délais moyens affichés sur leurs sites internet respectifs sont de 7 minutes et 23 secondes pour la BSPP et de 10 minutes maximum pour le BMPM.

Nous vous demandons quel est le délai moyen de présentation du premier engin des seuls services d'incendie et de secours en tenant compte des données des unités militaires.

Nous avons eu l'occasion de vous faire part de notre lecture critique du "système unique de la Sécurité Civile à la française", et de son état décrépit, nous aimerions également que vous commentiez le résultat du calcul que nous attendons en réponse à ce courrier.

Dans l'attente impatiente de votre réponse, veuillez recevoir monsieur le Directeur Général nos salutations respectueuses.

Pour le collectif fédéral CGT des SDIS

Sébastien Delavoux